

## Laissac : l'association "La Transformerie" multiplie ses actions écosolidaires



Le nouveau bureau de la Transformerie devant la nouvelle matériauthèque.

Social, Laissac-Sévérac l'Eglise, Solidarité



Publié le 22/03/2021 à 18:37 , mis à jour à 18:45



La Transformerie tenait dernièrement son assemblée générale. Cette jeune et dynamique association (3 ans) fait déjà partie intégrante du paysage laissagais et bien au-delà.

Un bilan complet a été présenté aux personnes présentes, et envoyé à tous les adhérents de la recyclerie, qui développe une économie sociale et solidaire en favorisant le réemploi et la réutilisation de déchets ménagers et industriels.

L'année 2020, marquée par la crise sanitaire a nécessité beaucoup d'adaptation pour maintenir les activités. Mais à chaque reprise, clients, visiteurs et bénévoles réguliers sont restés fidèles.

Le tri des objets et l'accueil les jours d'ouverture se font dans la bonne humeur et l'équipe des bénévoles est particulièrement soudée et intergénérationnelle.

Cette bonne ambiance et l'organisation impressionnante de tous, ont contribué à l'aboutissement des principaux projets, (construction d'un espace atelier, de nouveaux partenariats avec d'autres associations et l'embauche d'une salariée très efficace).

Pendant le confinement beaucoup de personnes ont fait du tri chez eux et les arrivages ont été conséquents et ont demandé beaucoup de travail de tri et de précautions pour respecter les mesures sanitaires (mise en quarantaine, travail en binôme, distanciation sociale).

La boutique écosolidaire a dû ouvrir les mercredis matin pour répondre aux demandes des visiteurs et réduire l'affluence des samedis. Certains dépôts se font aussi sur rendez-vous (06 72 33 75 81).

Le réemploi étant dans l'air du temps, la Transformerie a eu une bonne couverture médiatique.

Deux nocturnes musicales ont pu être maintenues cet été, en extérieur dans le respect des normes sanitaires et avec le soutien logistique de la mairie. Mais la fête de la "Récup" a dû être annulée. Lors du Noël solidaire, 125 boîtes cadeaux contenant livres, jouets ou objets de déco choisis gratuitement à la Transformerie, ont été généreusement confectionnées par les visiteurs et distribuées par la Banque alimentaire de Laissac et les Resto du cœur de Sévérac-d'Aveyron. Cette action a apporté un peu de réconfort aux familles fragilisées.

En janvier, une matériauthèque a vu le jour grâce à un don de mobilier postal de l'imprimerie Burlat. Ce meuble transformé permet de trier les matières premières de récupération vendues à petit prix. Cette action encourage la créativité des visiteurs qui trouvent facilement de quoi bricoler.

La Transformerie s'est aussi organisée pour pouvoir prêter du matériel (vaisselles, déco) aux associations quand elles pourront reprendre leurs animations.

De nombreux partenariats ont également pu être développés pour certaines catégories d'objets. Par exemple, les vêtements et chaussures sont redonnés à l'association "Ecofringues".

La Transformerie a hâte de pouvoir inaugurer son nouvel espace atelier, et de lancer les premiers ateliers d'échanges de savoir faire ou les répar cafés.

Plus d'infos sur le site : [latransformerie.fr/](http://latransformerie.fr/) et plus de photos sur la page facebook : [la.transformerie](https://www.facebook.com/la.transformerie)